

Fuerzas revolucionarias de Venezuela rendirán tributo a Hugo Chávez



Imagen de Internet

La Habana, 5 de mar (RHC) Con el propósito de enaltecer la memoria del comandante Hugo Chávez (1954-2013), las fuerzas revolucionarias de Venezuela rendirán hoy tributo al líder de la Revolución bolivariana cuando se cumplen 12 años de su partida física.

La militancia del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y del Gran Polo Patriótico saldrán a las calles de Caracas desde temprano en la mañana y desde distintos puntos capitalinos marcharán para confluir en el Cuartel de la Montaña (4F), sitio sagrado donde reposan los restos del llamado Comandante Eterno.

Diversas son las actividades programadas para ese miércoles que incluyen, además, una oración ecuménica en el Hospital Militar "Doctor Carlos Arvelo", Cantata conmemorativa y, finalmente, se efectuará un cohetazo desde el Cuartel 4F, informó Venezolana de Televisión.

El medio televisivo subrayó que el "propósito de las movilizaciones es exaltar la memoria del líder de la Revolución bolivariana, su ideario político y el legado histórico.

La víspera el portal del PSUV publicó una carta intitulada "A mi comandante Hugo Chávez", cuyo autor le da las gracias por dignificar la vida, al pueblo, por crear el Poder Popular y la unión cívico-militar y por "tú profundo amor por todos y todas".

Quienes vivimos en tiempos de Chávez, dentro de algunos años a nuestros nietos les podremos decir: "por aquí pasó Chávez, yo lo vi, estreché su mano fuerte y decidida, vi en sus ojos el resplandor de la liberación, trabaje con él y fui uno de sus fieles soldados en esta indestructible e invencible fusión popular-militar-policial", señaló.

Destacó que desde niños tenían un sueño y luego del 4 de febrero de 1992, "todos fuimos arropados por ese manto de esperanza, y corrimos tras el comandante Hugo Chávez, detrás del socialismo"

Creímos en él y allí fuimos unidos a luchar por construir los sueños y hacerlos realidad, construir un mundo mejor y supimos que por fin eso era posible, expresó.

El texto señaló que el 5 de marzo de 2013 "lloramos, es verdad, lloramos tanto que aún lo hacemos, pero no es el llanto del cobarde, son las lágrimas del amor a un excepcional ser, son las lágrimas del juramento a defender y cumplir con tu hermoso legado; lagrimas de compromiso", acotó.

La misiva ratificó el juramento de "ser leal de manera firme, plena como la luna llena, irrevocable, absoluta, total", al presidente obrero Nicolás Maduro, constructor de "sueños y anhelos de todo el pueblo sin distingo alguno" y al secretario general del PSUV, capitán Diosdado Cabello.

"Es un juramento por la vida, el amor, el pueblo y el futuro", concluyó la carta. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/378036-fuerzas-revolucionarias-de-venezuela-rendiran-tributo-a-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba